



**SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung
Dortmund-Huckarde**



Dortmund, den 20.03.2017

Antrag für die Sitzung der Bezirksvertretung Huckarde am 05.04.2017

Erneuerung der Beschilderung im Gustav-Heinemann-Park

Die Verwaltung wird gebeten, die beschmierte und nicht mehr aktuelle Beschilderung erneuern zu lassen.

Begründung:

Die Schilder im Gustav-Heinemann-Park sind beschmiert und nicht mehr aktuell. Auf den Schildern bezeichnet man den Park noch als Stadtteil-Park. Nach einem Beschluss der BV Huckarde ist dieser Park nach unserem 3. Bundespräsidenten Gustav-Heinemann zu benennen. Eine Arbeitsgemeinschaft der Gustav-Heinemann Gesamtschule möchte die Pflege des Gustav-Heinemann-Parks übernehmen und wartet auf die offizielle Einweihung. Ferner ist auch eine Gedenktafel zu Ehren unseren 3. Bundespräsidenten längst von der BV ebenfalls beschlossen worden. Aufgrund dieses Beschlusses erwarten wir umgehend die Kostenermittlung bzgl. der Gedenktafel um eine möglichst zeitnahe Umsetzung dieser beiden Maßnahmen zu realisieren.

Beschluss:

Die BV verlangt die Erneuerung der Beschilderung im Gustav-Heinemann Park, die Kostenermittlung für die Gedenktafel und weist die Verwaltung darauf hin, diesbezüglich endlich aktiv zu werden.

Mit freundlichen Grüßen
Für die Fraktion B'90/Die GRÜNEN
gez. Kaan Eker

Für die SPD Fraktion
gez. Stefan Keller